
 
 

VERBALE DELLA RIUNIONI RSU  

                                  16 giugno 2022 

 

Componenti RSU 

Andreocci Leila Maestrucci Nadia 

Cassani Stefano Martini Fabrizio 

Cipollini Angelo Minocchi Rossella 

Compagno Alfonso Russo Claudio 

Fedele Pasquale Tedeschi Davide 

Grilli Maria Luisa  Tozzo Emanuele 

 
 

Verbale sintetico riunione 16 giugno 2022 

 

La RSU si è riunita il 16 giugno alle ore 9:30 e risultavano tutti presenti, sia in presenza che in 

modalità online. La RSU Landi Maria Giovanna si è dimessa ed in sostituzione è subentrato Martini 

Fabrizio.  

Andreocci Leila e Martini Fabrizio entrano a far parte della commissione mensa. 

Come concordato nella riunione del 17/05/2022, vengono presentati, su base curriculare, tra i 

candidati alle recenti elezioni RSU (5-7/04/2022) e di seguito nominati i Rappresentanti dei 

Lavoratori per la Sicurezza (RLS) Calchetti Giorgio, Capraro Mirko e Moncada Massimo. 

Contrario alla modalità di nomina Claudio Russo che richiede un’assemblea dei lavoratori per 

ratificare le nomine così come previsto dallo stesso accordo tra ARAN Cgil-Cisl-Uil del 1996 ed 

anche dal Dl 81/2008 che ribadisce l’elezione o designazione dei RLS da parte dei lavoratori. 

Quindi, come stabilito dal Provvedimento del Presidente del Consiglio dei Ministri 5 giugno 1996 
riguardanti il "rappresentante per la sicurezza" (GU Serie Generale n.177 del 30-07-1996), nella 

prossima riunione la RSU stabilirà la data per indire una assemblea dei lavoratori (anche in modalità 

remota) dove presentare le nomine degli RLS e con seguente ratifica assembleare. 

Successivamente, si è avuto un incontro programmato con il Responsabile della Gestione Centro, Ing. 

Nicola Ranieri dove si sono affrontati argomenti riguardanti il Centro secondo un ordine del giorno 

predefinito da RSU.  

Viene affrontata la situazione dei vari appalti (pulizie, mensa, verde, rifiuti, ecc.), ed in particolare 

sulla questione pulizie che reca disagio anche ai dipendenti, illustrando la situazione in essere della 

ditta e informandoci del pagamento di 2 mesi arretrati ai dipendenti della ditta (ora in sciopero) ed 

impegnandosi ad eventuale rescissione del contratto nel caso di non risoluzione. 

La RSU  ha chiesto una possibile comunicazione all-user Casaccia al fine di rendere disponibile ai 

lavoratori tutti gli aggiornamenti relativi alle attività svolte e con Ranieri si è concordato una prima 

email all-user da parte del Centro per informare delle modalità di comunicazione RSU (es. sito 

intranet, bacheca e possibile iscrizione ad una newsletter informativa RSU). 

E’ stato proposto di ripristinare il programma di prevenzione malattie cardiovascolari, di cui si è 

occupata per anni la Dr.ssa Giuliana Di Cicco; il programma rientra in un progetto di prevenzione e 

promozione della salute offerto ai lavoratori, utilizzando la convenzione attiva con il poliambulatorio 

ASL, ma sarà completamente abbandonato perché la Dr.ssa Di Cicco è prossima alla pensione. 

Rossella Minocchi fa presente la attuale criticità del laboratorio analisi del Servizio di Medicina: 

sarebbe utile potenziare il laboratorio analisi implementando la strumentazione, in modo da rendere 



autonomo il servizio di medicina, come era un tempo, nel senso che non ci sarebbe bisogno di fruire 

del supporto dei laboratori esterni per completare il protocollo di esami emato-chimici richiesti dalla 

sorveglianza sanitaria. Investire nella strumentazione comporterebbe un enorme risparmio di tempo, 

si avrebbero risultati affidabili da fornire al medico competente/autorizzato in tempo reale, con molti 

benefici per la sorveglianza sanitaria. 

Maria Luisa Grilli attenziona sulla carenza della manutenzione ordinaria ed evidenzia la necessità di 

ottimizzare i consumi energetici del Centro. 

In tal senso RSU si accorda con Ranieri nel trovare delle modalità per incentivare e creare 

consapevolezza tra i dipendenti (es. una giornata dedicata, installazione di sensori crepuscolare (ove 

possibile), installazione di interruttori dei corridori per accensione serale parziale (es. una lampada 

accesa ogni 2)). 

Infine, si discute sulla chiusura della mensa nel periodo di Agosto, dato il periodo di ferie e quindi la 

scarsa presenza di dipendenti Enea, in modo da poter usufruire del servizio nel mese di Settembre 

considerando il fatto che il contratto ha durata di 80 giorni, e sull’interruzione del servizio navette. Il 

risparmio del mese di agosto delle navette sarà poi reinvestito per migliorare la qualità dei 

collegamenti con il Centro. 

Tali questioni saranno all’ordine del giorno della prossima riunione RSU. 

 

La riunione si chiude alle ore 13.45 circa. 

 

 


